

GIROMAGNY

Le fort, terrain de formation

VU 33 FOIS | LE 08/06/2018 À 05:00 | 0 RÉAGIR |



Motivés pour se réinsérer.

Le fort Dorsner, ouvre ses portes pour accueillir huit décrocheurs scolaires. A l'initiative de la mission locale, avec l'appui du centre socioculturel la haute Savoureuse (CSCHS) et du collège Val de Rosemont, une opportunité de remotivation est offerte à une équipe de jeunes du Nord Territoire de Belfort.

Ludivine Barberot, conseillère et chargée de relations entreprises à l'antenne Milo d'Offemont, assistée de Dimitri Moussaoui, responsable de l'espace jeune au centre socio-culturel la Haute Savoureuse, travaille sur le savoir être d'adolescents âgés de 16 à 18 ans. « Redonner une chance à ces volontaires, leur inculquer les bases du comportement préalablement à leur mise en contrat d'apprentissage, ou à leur intégration en formation professionnelle, est l'idée centrale de cette semaine » souligne Ludivine.

L'accompagnement ne s'arrêtera pas aux portes du fort Dorsner et de ce chantier école, des entretiens individuels et un suivi en continu est prévu au sein de la mission locale. Chacun pourra opter pour une entrée dans le dispositif Garantie Jeunes, qui s'adresse aux moins de 26 ans en situation de précarité, leur assure un suivi intensif avec en contrepartie une indemnité financière pour faciliter leurs démarches d'accès à l'emploi.

Une autre action de ce style devrait voir le jour dans le Sud Territoire.